

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Anggaran bidang taman kota Medan dari tahun 2004 sampai tahun 2010 rata-rata Rp 1.128.571.429 setiap tahun. Anggaran penerangan lampu jalan tahun 2004 sampai tahun 2010 rata-rata Rp 4140476190. Kenaikan anggaran bidang taman rata-rata 8,985% setiap tahun, sedangkan anggaran penerangan lampu jalan naik rata-rata 13,64167% setiap tahun. Kenaikan anggaran bidang penerangan lampu yang lebih besar pada tahun 2005 karena pemasangan lampu-lampu penerangan di blouvard atau median jalan serta lampu-lampu hias taman-taman. Realisasi anggaran bidang taman selama 5 tahun terakhir dikategorikan sangat baik, dan lampu penerangan jalan umum dikategorikan baik. Sedangkan keindahan kota Medan masih dikategorikan sedang.
2. Derajat hubungan anggaran taman dengan keindahan kota Medan (X_1Y) adalah hubungan sangat kuat, derajat hubungan anggaran lampu penerangan dengan keindahan kota Medan (X_2Y) adalah juga hubungan yang sangat kuat. Maka dapat dikatakan bahwa secara simultan ada hubungan yang sangat kuat antara variabel anggaran bidang taman dan anggaran lampu penerangan jalan umum dengan keindahan kota Medan. Nilai koefisien regresi anggaran taman (b_1) dan nilai koefisien anggaran penerangan lampu (b_2) bernilai positif, hal ini memberi gambaran bahwa setiap penambahan atau kenaikan anggaran taman dan anggaran lampu penerangan secara bersama-sama (simultan) maka akan meningkatkan keindahan Kota Medan. Pengaruh anggaran taman dan anggaran lampu penerangan secara bersama-sama (simultan) terhadap keindahan kota Medan.

B. Saran

1. Disarankan kepada pimpinan Dinas Pertamanan untuk terus melakukan anggaran bidang pertamanan dan lampu penerangan jalan karena adanya anggaran bidang taman yakni penanaman hutan kota, pembuatan taman ditambah dengan pembuatan penerangan lampu jalan dapat meningkatkan keindahan kota Medan sehingga visi dan misi Dinas Pertamanan dapat tercapai.
2. Perlu adanya pemeliharaan taman seperti pemeliharaan bunga dan pohon-pohon yang ditanam serta kebersihannya dan pemeliharaan penerangan lampu jalan seperti mengganti bola lampu yang sudah mati sehingga taman dan jalan selalu indah dikala malam hari.

